

夢の宅配便

小田原市立城山中学校
学年主任 水野喜代治

遠足のアンケート結果！

5月24日（月）に行われた遠足のアンケートが集計されました。野外炊事は楽しく出来ましたか？の質問は96%の生徒が楽しく出来たと答えました。これは、とても高い数値だと思います。そして、遠足の最大の目標であった、「協力する。」についてのアンケート結果は、100%の生徒が協力した。協力できた。と答えました。行事の目標が100%出来たという結果がでたのは、長い教師生活で初めの経験でした。とてもびっくりしたと同時に、目標を達成出来た皆さんに拍手を送りたいと思います。

遠足の少し前に、環境委員会がロッカーの整備の取り組みをしました。その時も、自分のロッカーを整頓していなかった生徒が、この取り組みでロッカーを整頓できるようになったとアンケートで答えていました。この時の取り組みが遠足にも生きているんだと思いました。1年生は、みんなで共通の目標に向かって頑張ることができます。このことはとても良い事です。次は、運動会の取り組みがはじまります。学年の目標は「みんなで楽しみ、笑顔で協力する。」です。みんなが楽しめる運動会になると良いですね。みんなが楽しめる運動会にするためには何が必要で、何が大切なのかをみんなで考えて行動してほしいと思います。運動会が終わって、「みんなで楽しめましたか？」というアンケートに、90%以上の人人が楽しめたと答えられたら素晴らしいですね。みんなで楽しめる運動会を実現してください。

「先生、ごめんなさい！ボールは僕たちです！」

学年委員会が遠足のアンケート結果をみんなに伝えるために、28日（金）の帰りの会を体育館で3クラス合同で行いました。学年委員からのアンケート結果の報告と分析が終わった後に、私からみんなに考えてほしい事を伝えました。それは、ボールの管理についてです。昼休みに、学年のボールを使って、遊んだ後に校庭に置きっぱなしにしていることです。片付けずに使いっぱなしに放置されているボールを宮里先生が見つけて「水野先生、1年生の学年ボールが校庭に落ちていたので持ってきてました。」と私に手渡してくれました。ボールを管理できないなら、ボールの使用を禁止しなければなりません。体育館で「ボールの管理をしっかりしてください。今日も校庭に片付けずに放置されました。このようなことが続くと、貸し出しを禁止しなければなりません。だれが、今日、ボールを片付けなかったのか？は問だたしませんが、明日以降、気を付けてください。」とみんなに投げかけました。先日、トイレットペーパーにいたずらがあり、全校生徒に投げかけましたが、いたずらした生徒はまだ出てきていません。そんなことがあったので、私は、「誰が、ボールを使ったのかは問いません。明日からみんなでボールの管理を気を付けてください。」と言ったのです。

集会が終わった後に二人の生徒が「先生に謝らないといけない事があります。」と真剣な顔をして私の所に来ました。「どうしたの？」と私が聞くと、「ボールを使ったのは、僕たちです。片付けなくてごめんなさい。」と頭を下げました。正直にボールを置きっぱなしにしたこと謝るのは勇気がいると思います。よく謝られたなと私は感心しました。「次からは、しっかり片付けてね。正直に言えて偉いです。先生は嬉しいです。」と二人に言葉をかけました。だれでも、失敗や過ちはおこします。失敗や過ちをした後にどのような行動をするかが大事だと思います。しっかり反省して、謝れる人は正直で勇気のある人だと思います。二人の生徒を見てそう思いました。

今日のキヨたん NO 21

青空に

気球をたくさん舞い上げたようだ

綿菓子みたいな雲が浮かんでいる

山の稜線に浮かぶ雲は

光を受けた山肌の色と

相まって……

わらうた、白く見える

今日の空は

雲が主役だ